

平成28年度  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校

# 第45回 入学式

熊本県立人吉高等学校  
五木分校ニュース

4月11日（月）午後1時30分から、熊本県立人吉高等学校五木分校第45回入学式を挙行了しました。土日を挟んだため、例年より2日遅い入学式となり、周りの山々は桜の花から新緑に変わりつつありました。式場においては、厳粛な雰囲気の中にも、新入生7名に対する歓迎の気持ちが随所に溢れていました。式は、深水校長による入学許可、式辞の後、新入生代表の森下龍聖君が元気っぱいの宣誓を行いました。その後、五木村長の和田拓也様、五木秀麗会長の岩本安弘様から心温まるご祝辞を頂き、最後に校歌を斉唱し式は終わりました。多数のご来賓の方々にはご多忙中にもかかわらずご臨席賜り、誠にありがとうございました。



## 新入生の抱負 1年2号 松村 心

五木分校に入学して一週間が経ちました。まだ色々慣れないこともあります。入学したときは、友達も知り合いも誰もいなかったのでもともと緊張しましたが、今はたくさんの友達ができて先輩とも仲良くしています。

4月28日には部活動（バドミントン）の試合があるので、早速頑張りたいと思います。僕は正直バドミントンの経験が少なく、ほぼ遊びでしかやったことがないので試合に勝てるかどうか少し不安をもっています。しかし、毎日しっかりと練習をしてわからないことがあったら先生や先輩などに指導をしていただいて、バドミントンの試合で良い成績が出せるように頑張っていきたいです。

これから高校では、中学生活で足りなかったもの、できなかったことをしっかりと納得のいくように、成長できるよう頑張っていきたいです。

第179号  
平成28年4月  
編集発行  
熊本県立人吉高等学校  
五木分校

## 転任者あいさつ

新たに2人の先生が加わり、今年度の分校がスタートしました！



### 山本 誠二（教頭）

はじめまして、菊池高校から参りました教頭の山本です。人吉生まれの人吉育ちです。大好きな五木に赴任することができ、大変嬉しく思っております。

五木には縁があり、半世紀（50年）前には移転前の五木東小学校の横に住んでいました。友達もたくさんいて、たくさん遊んだことを覚えています。

昭和40年の大水害の時は避難したことも覚えています。

バイクの免許を取ってからは、頭地はもちろん、宮園や平沢津、端海野周辺をツーリングで訪れました。ペットボトル持参で家族と山水を汲みに来たこともあります。洗濯カゴ持参で家族とワラビ狩りに来たこともあります。山うに豆腐で何杯もご飯を食べることができます。

生徒諸君のため、五木村のため一生懸命頑張ります。よろしくお願い致します。



### 高橋 遼（事務）

この度、玉名市立睦合小学校より転任してきました事務職員の高橋と申します。初めての県立高校勤務、そして初めての五木村の地で、期待と不安で一杯ですが、自然豊かな五木村に来ることができてとてもうれしく思っています。これから五木の環境や食べものに触れていけることを思うと、とても楽しみです。

小学校とは違った学校の雰囲気も味わいながら、心機一転生徒のために尽力していきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。



## ようこそ！ 五木分校へ！ 新入生歓迎行事

4月13日（水）、7人の新入生を迎えて生徒会主催の昼食会および球技大会などの新入生歓迎行事を行いました。4限目は全員で「だご汁」を作っの歓迎昼食会を催し、お腹も心も満たしたあと、午後からは1・2・3年合同チームによるバスケットボールで親睦を深めました。早く分校生活や先輩・先生方に慣れ、楽しい学校生活を送ってもらえると良いと思います。



### 5月行事予定

- 2日（月）秀麗会総会 あいさつ運動（～6日）
- 6日（金）月例集会
- 16日（月）21日の代休
- 21日（土）合同大運動会準備
- 22日（日）五木村保小中高合同大運動会
- 23日（月）22日の代休
- 24日（火）考查学習会・学習時間調査（～31日）
- 27日（金）高校総体推戴式
- 28日（土）高校総体（バドミントン個人戦）（～29日）
- 31日（火）中間考査（～6/1）



### 保小中高合同大運動会予告

5月22日（日）に第4回五木村保小中高合同大運動会が開催されます。園児・児童・生徒の交流はもちろん、五木村がより活気づくきっかけになるよう、生徒たちも頑張っています。今年も集団演技はカラーガードを予定しています。新3年生を中心に演技構成から作り上げ、ただいま猛練習中です。是非、観覧に来てください。